

C. Coronel Teófilo Castro.
Jefe del 3/o. Sector y de la Guarnición.
Presente.

272

Tengo el honor de participar a Ud. que el cabecilla Jesús Márquez que tiroteó ayer esta plaza, al retirarse de aquí tomó el rumbo del rancho La Mina como con 80 hombres; que después del ligero tiroteo que se libró en la mañana regresó hasta el Fresno que está a 3 kilómetros aproximadamente de esta ciudad, retirándose poco después rumbo al Cootillo y pasando por el ya citado rancho de La Mina. A las 19 horas de ayer el mismo cabecilla pasó por el rancho "El Tepame" a dos leguas y media de esta ciudad por la carretera de esta a Guadalajara, como con 150 fanáticos.

Atentamente.
SUFRAGIO EFECTIVO. NO REELECCION.
Tepatlán de Morelos, a 17 de mayo de 1929.
El Vice-Presidente Municipal,

